

Medieninformation

Sparkasse KölnBonn macht ab sofort Echtzeit-Überweisung möglich

- **Geldtransfer dauert nicht länger als zehn Sekunden**
- **Neuer Service rund um die Uhr nutzbar**
- **Maximalbetrag pro Echtzeit-Überweisung auf 15.000 Euro begrenzt**

10. Juli 2018

Die Sparkasse KölnBonn ermöglicht ihren Kundinnen und Kunden ab sofort, Geld in Sekundenschnelle zu überweisen. Möglich macht dies die sogenannte "Echtzeit-Überweisung", eine Form des Instant Payments. Diese dauert nicht länger als zehn Sekunden und wird über Online-Banking bzw. Mobile Banking per Sparkassen-App ausgeführt.

Unmittelbar nach der Echtzeitüberweisung erhält der oder die Zahlende eine Bestätigung; der Empfänger kann über das Geld sofort verfügen. Besonders eignet sich diese sekundenschnelle Überweisung z. B. beim Bezahlen eines Autos oder beim Begleichen von Handwerkerrechnungen direkt vor Ort – bargeldlos und nachweisbar. Eine Echtzeit-Überweisung ist rund um die Uhr möglich bei Beträgen bis 15.000 Euro. Voraussetzung ist, dass auch das Empfängerinstitut an dem Verfahren teilnimmt.

Für fast alle Girokonto-Modelle unserer Privatkunden ist dieses Angebot kostenlos. Lediglich in einem Girokonto-Modell, das wir vor einiger Zeit als Einzelpreismodell eingeführt haben und bei dem sich Kunden bei voller Kostentransparenz bewusst dafür entscheiden, dass Leistungen einzeln bepreist werden, wird auch dieser Posten mit einem Centbetrag bepreist - genauso bei den Firmengirokonten. Die Echtzeit-Überweisung hat die Sparkasse KölnBonn ihren Kunden bereits seit Februar 2018 über die Zahlungsfunktion "Kwitt" in der Sparkassen-App von Handy zu Handy zur Verfügung gestellt – auch hier kostenfrei.

Weitere Informationen finden Sie unter www.sparkasse-koelnbonn.de/echtzeit-ueberweisung.

Die Sparkasse KölnBonn

Die Sparkasse KölnBonn ist der wichtigste Finanzdienstleister in der Region Köln/Bonn. 900.000 Privatkunden und mittelständische Unternehmen profitieren von der Leistungsfähigkeit der größten kommunalen Sparkasse Deutschlands. An weit über 100 Standorten bieten die rund 4.000 Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter persönliche Beratung und begleiten ihre Kunden in jeder Lebensphase, vom Schülerkonto und Gründerdarlehen bis hin zur Altersvorsorge und Betriebsnachfolge. Neben ihrer Funktion als Finanzdienstleister, Arbeitgeber und Ausbilder in der Region engagiert sich die Sparkasse KölnBonn als einer der größten Förderer auch in den Bereichen Bildung, Soziales, Sport, Kultur und Arbeit.